



DOMAINE des
ESCARAVAILLES

PRÉMICES 2023

Côtes du Rhône

Notre Primeur au fruit juteux

Our Primeur with juicy fruit

Terroir : Cuvée provenant de parcelles aux sols sablonneux à Villedieu, village au nord de Rasteau. Ce coin, situé à 340m d'altitude, a la particularité d'être bordé de bois, offrant une protection aux vignes tout en apportant de la fraîcheur au vin.

Vineyard: This wine comes from plots of sandy soil in Villedieu, a village north of Rasteau. This area is located at an altitude of 340m and surrounded by woods, providing protection for the vines and freshness for the wine.

Vinification : Récolte manuelle. Éraflage des Grenaches et Syrah, les Carignans sont en vendange entière. Les trois cépages sont co-fermentés. Cuvaison de quelques jours avec extractions douces. Mis en bouteille le 28 octobre 2023.

Winemaking: Hand-picked. The Grenache and Syrah grapes are de-stemmed, while the Carignan are whole grapes. The three grape varieties are co-fermented. Vatting for a few days with gentle extraction. Bottled on 28 October 2023.

Dégustation : Robe légère d'un rouge violine. On découvre un nez gourmand de fraise et de violette. Le fruit juteux explose en bouche. Il séduit par sa rondeur et son croquant, son côté aérien et désaltérant. Un vin vibrant, sincère et dénué d'artifices. Les prémices d'une belle soirée.

Tasting notes: Light purple-red colour. A delicious nose of strawberry and violet. The juicy fruit explodes on the palate. The wine is seductive with its roundness and crispness, its airy, thirst-quenching character. A vibrant, sincere wine devoid of artifice. The start of a wonderful evening.

Accords : Caillette provençale - Chèvre frais au poivre - Saucisson artisanal au Beaufort - Taboulé libanais - Soupe de cresson au maquereau et œuf mollet.

Food pairing: Provençale caillette - Fresh goat cheese with pepper - Traditional Beaufort sausage - Lebanese Tabbouleh - Watercress soup with mackerel and soft-boiled egg.

À boire dans l'année
Drink within the year

Servir à 16°C
Serve at 16°C



Assemblage, Blend

80% Grenache noir

15% Carignan

5% Syrah